

Liebe Freundinnen und Freunde der Freiheit,

der Juni hat uns nach langem Warten wieder die Möglichkeit gegeben uns persönlich treffen zu können und das haben wir direkt genutzt.

Sportlich aktiv waren wir durch unsere Teilnahme am „Stadtradeln“ und konnten mit einem Team von drei LFN-Mitgliedern in Summe über 176 KM gefahren. Damit haben wir 25,9 KG CO2 vermieden. Für das nächste Jahr möchten wir gerne ein stärkeres Team aufstellen und freuen uns über alle Fahrende.

Am 19.06.2021 waren wir zu Besuch bei der Arche Noah in Meerbusch, um uns eines unserer Förderprojekte vor Ort anzuschauen. Im letzten Newsletter haben wir bereits über unser Engagement und unsere Spende für diesen großartigen Verein berichtet. Nun sind wir froh, dass wir unseren Worten auch Taten folgen lassen konnten und die Spenden überreicht haben. Getreu dem LFN-Motto „Nicht labern, MACHEN!“. Ein weiteres, erfolgreiches Projekt, welches wir unterstützen konnten.

Weiter ging es am 23.06.2021 mit unserem ersten Stammtisch nach langer Zeit in unserer Stammrestaurant „Em Rüscheberg“. Zu Gast war Herr Bernhard Sprenger vom BV Weckhoven 1927 e.V. und er stellte das Sommer-Jugend-Projekt des BV Weckhoven vor. Das Sommer-Camp bietet Kindern und jungen Menschen die Möglichkeit im Sommer diverse sportliche Aktivitäten beim BV Weckhoven auszuprobieren und die Ferien sportlich zu gestalten. Das Engagement für Kinder, Jugendliche, Soziales und sportliche Aktivitäten sind Kerninhalt unseres Vereinszweckes. Daher haben wir eine Spende zu 600 € an den BV Weckhoven übergeben.

Aufgrund der Änderungen der Corona-Schutzverordnungen werden wir die kommenden Veranstaltungen möglicherweise anpassen können. Unsere nächsten Veranstaltungen sind:

14.07.2021  
Beginn 19:30 Uhr

Mitgliederversammlung des Liberalen Forum Neuss e.V.  
Em Rüscheberg, Bergheimer Straße 421, 41466 Neuss  
Anmeldung notwendig unter [liberalesforumneuss@web.de](mailto:liberalesforumneuss@web.de)



Beste Grüße

Matthias und Lukas  
Vom Liberalen Forum Neuss